
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                 

 

 

 

            滋賀県でも有数の厄除け 

            の神社である「田村神社」へ 

            行ってきました。あいにくの 

            雨でしたが、参拝客も露店も 

            多く、賑わっていました。 

            田村神社で行われる厄除け 

            の儀式は「厄豆おとし」とい 

            うものです。2月の節分と 

            すこし重なるものがありま

すね。   

 

滋賀県障害者スポーツ協会が主催する「会員交流ボウリング大

会」が今年も開催されました。昨年もデイケアの有志で参加した

この大会。様々な人との交流の機会であり、障害者スポーツと

してのボウリングを普及・振興を図る事を目的として行なわれ

ています。さらに、日頃デイケアで鍛えた腕前を披露する、絶

好の機会となりました。参加したメンバーが大会の様子をレポ

ートしてくれました。 

2/28（土）今年も盛大に第 17 回会員交流ボウリング大会が（大津の

アーカスラウンド１にて）開催されました。我がＫチーム（AKB 違

うよ？）は 8人の参加（多い！）でしたが 2人欠席のため、同志討ち

状態の 3レーンで行なわれました。1ゲーム目はドングリの背比べ、

2 ゲーム目はデイケアの勝負師と私の一騎打ち。白熱したシーソーゲ

ームでシビレました！1ゲーム目でのリードが効いて、お蔭様で 2連

覇することができて嬉しいです。終了後の食事会では、朝早かったせ

いか、みんなお疲れの様子でした。来年も出場できるよう頑張ります。 

（ Johnny77 ） 

 こちらは作品交流といった感じでしょうか。日精

協が主催する「ふれあいアート展」を見学しました。日

頃の創作活動を披露する場、他施設の作品に触れる

絶好の場になりました。イラストから手芸作品、壁

画など、様々な作品が並んでいました。もちろん、

当デイケアからも何点か出品しました。 

初めて田村さんいって大祭に御参りしまし

た。五円玉を賽銭箱に投げて、自分の年齢だ

け豆を買って厄除けの川に流しました。帰り

道、一人になって迷うところで大変でした。 

（ ナカミチ ） 

ふれあいアート展を見学に近江八幡イオンの 2 番街

まで歩いて出かけました。どれも素晴らしい作品ばか

りでしばらくながめていました。私もなにか創作活動

でがんばって作品を作りたいと思いました。 

（ Ｊ・Ｋ ） 

 

初めて田村さんいって大祭に御参りしました。五円玉

を賽銭箱に投げて、自分の年齢だけ豆を買って厄除け

の川に流しました。帰り道、一人になって迷うところ

でたんへんでした。        （ ナカミチ ） 



                                          

 

 

 

 

 

 

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 僕はカレーとかシチューが好きです。 

 お母さんが昔からよく作ってくれました。 

 作業所のお昼とか、夕ご飯とか 

 週に 1回は食べられます。 

  

 作業所は楽しいです。 

 もうだいぶんながいこと通っています。 

              （ Ｎ・Ｈ ） 

  

 

                 

                 

                 

 

先月に続き、今月もお菓子作りを紹介したいと思います。

今月のイベントと言えばバレンタインデー。皆さん、1度は

ドキドキわくわくしたことがあるのではないでしょうか。

デイケアでも、日頃の感謝をこめて、チョコ味のお菓子を

作りました。 

 

☆編集後記☆ 

段々と暖かくなってきて、暦の上でももう春です。しかし、

油断大敵。風邪予防はしっかりと続けましょう！ 

  

高校の時にブラスバンド部で、 

部員はあまり多くありませんでしたが、 

パーカッションやトロンボーンや、指揮者を 

やっていました。  

                （ Ｍ・Ｓ ） 

連載！ 

 

2 月の大イベント、バレンタインデー。今月はバ

レンタインにちなんで、チョコレートとプレーン

の 2 種類のパウンドケーキを作りました。女子を

中心に男子の皆様へ心をこめて。美味しくできた

ので大満足でした。     （ yupi ） 


